"La Tribuna", Los Angeles, jueves 14 de marzo de 2002:- 23

Escritor Antonio Skármeta recibirá Medalla Goethe en Alemania

Samiago (DPA) El noveista y embajador chileno en Alemania, Antonio Skármeta, será condecorado el próximo 22 de marzo con la Medalla Goethe en la ciudad de Weimar, por su aporte al intercambio cultural y a la amistad entre ambas naciones, según dio a conocer el propio literato.

En conversación con Radio Cooperativa, el autor de «El cartero de Neruda» señaló que se trata de una distinción oficial del gobierno alemán a personalidades de proyección internacional y que es otorgada a través del Instituto Goethe, el cual tiene repartidas oficinas en los cinco continentes.

Skármeta adelantó que su discurso de agradecimiento se inspirará en la vinculación de los aspectos político y diplomático «tal como lo hacía Goethe, que era un tipo que tenía una personalidad en que combinaba la labor política y diplomática con la más alta de las poesías, por lo que yo haré un discurso que vaya en esa dirección».

Consultado por la colaboración entre Alemania y Chile, dijo que ésta se da en todos los ámbitos, como el comercial, tecnológico y econó-



Esteban Antonio Skármeta Branicic nació el 7 de noviembre de 1940 en Antofagasta, norte de Chile.

mico aparte de lo cultural.

Sobre su labor y sus proyectos personales, el diplomático dijo que está dedicado en un ciento por ciento a su labor en la embajada de Chile en Alemania.

«Me complace recibir la

Medalla Goethe, porque viene a otorgar plenitud al trabajo cultural que realizamos y que tiene que ver con cine, música y literatura, y además de ciencias e informática, con una multiplicidad de convenios bilaterales», dijo. Skármeta anunció que dentro de los próximos meses será lanzada en forma masiva la traducción al francés, italiano y alemán de su última novela «La Chica del Trombón», en un período en que comienza la gran temporada literaria en Europa, según destacó.

Esteban Antonio Skármeta Branicie nació el 7 de noviembre de 1940 en Antofagasta, al norte de Chile. Tuvo que abandonar su país tras el golpe militar en 1973 y es uno de los autores chilenos de más éxito internacional.

Dentro de sus obras más conocidas -algunas de las cuales han sido traducidas a veinte idiomas- se cuenta «Soñé que la nieve ardía», «La insurrección», «No pasó nada», «La boda del poeta», «La velocidad del amor» y «El cartero de Neruda» («Ardiente paciencia»).

Dentro de los premios que ha recibido se cuenta la Orden al Mérito en el grado de Comendador de la República italiana, Caballero de la Orden de las Artes y las Letras de Francia y Premio Casa de las Américas al libro de cuentos «Desnudo en el tejado», entre otros.

Escritor Antonio Skármeta recibirá Medalla Goethe en Alemania [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor Antonio Skármeta recibirá Medalla Goethe en Alemania [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile